

Destaca canciller cubano participación de jóvenes contra Covid-19



Bruno Rodríguez P @BrunoRguezP · 1h

Juventud y compromiso están unidos en la historia de #Cuba

Ante el reto de la pandemia, las nuevas generaciones han ocupado espacios vitales en su enfrentamiento

Desde @ISRICuba y @CubaMINREX, la #DiplomaciaRevolucionaria se suma a los esfuerzos del pueblo para seguir venciendo



La Habana, 16 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó este martes la participación de los jóvenes contra la Covid-19.

Ante el reto de la pandemia, las nuevas generaciones ocupan espacios vitales en su enfrentamiento, expuso el canciller de la nación caribeña en su cuenta de Twitter con la etiqueta #DiplomaciaRevolucionaria.

Rodríguez señaló que la cancillería y el Instituto Superior de Relaciones Internacionales se sumaron a los esfuerzos del pueblo para vencer el contagio con el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la enfermedad.

Igualmente, el ministro recordó que la juventud y su compromiso están unidos en la historia de #Cuba.

Este fin de semana, el presidente Miguel Díaz-Canel alabó el papel de los jóvenes en la lucha contra la Covid-19, en la cual consideró han tenido una ejemplar participación.

El aporte de las nuevas generaciones demuestra que están comprometidas con la Patria, la Revolución y su pueblo, y manifestó sentirse orgulloso de ellas.

Miles de jóvenes trabajan diariamente en distintas labores relacionadas con el enfrentamiento a la pandemia y otras necesarias en este periodo, según informó recientemente el primer secretario del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, Diosvany Acosta.

En el programa de televisión Mesa Redonda el dirigente detalló que la producción de alimentos, la zafra, el trabajo en los centros de elaboración de alimentos y de aislamiento, la construcción y la distribución de medicamentos a ancianos, cuentan con su empeño.

Acosta significó la creación de 305 contingentes en todo el país para participar en las tareas que se precisen y el aporte en los centros científicos y las brigadas médicas Henry Reeve, que prestan servicio en 28 naciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/225858-destaca-canciller-cubano-participacion-de-jovenes-contra-covid-19>



Radio Habana Cuba